

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 29 AVRIL 1893. VOL. XXI, No 17

SOMMAIRE :

I Quatrième dimanche après Pâques. — II Association de la Sainte Famille — III Le mois de Marie. — IV Commerce démoralisateur. — V Les sœurs de Ste-Anne, départ pour les missions d'Alaska. — VI Yves Canada, Sainte Anne et les Bretons en Amérique. — VII Christus heri hodie et in sæcula. — VIII Echos d'Europe. — IX Chronique. — X Aux prières.

QUATRIEME DIMANCHE APRES PAQUES

« L'Esprit-Saint convaincra le monde touchant le péché, touchant la justice et touchant le jugement. » S. Jean, XVI.

I. L'Esprit-Saint tranquillise l'âme fidèle au sujet du péché, parce que Jésus-Christ l'a effacé ; au sujet de la justice, parce que Jésus-Christ l'a accomplie ; au sujet du jugement, puisque Jésus nous a absous. Le péché a été lavé par l'effusion de son sang ; la justice a été rétablie par l'obéissance qui a réparé l'insubordination primitive ; le jugement a reçu son exécution par la sentence que Jésus-Christ a voulu subir pour nous.

Enveloppons-nous, par une foi vive et confiante, dans les mérites de notre Sauveur, afin que l'amour chasse la crainte et que notre espérance demeure inébranlable dans la paix.

II. Le même Esprit convaincra l'âme fidèle au sujet du péché, puisqu'elle a préféré les plaisirs du monde aux expiations de la pénitence ; au sujet de la justice, puisqu'elle a compté sur elle-même et n'a point participé à la justification de Jésus-Christ ; au sujet du jugement, puisqu'elle sera jugée selon ses œuvres, et qu'elle subira la sentence qui a frappé le prince de ce monde qui est déjà jugé.